

35 Prozent mehr Produktion

Nach einer Investition von 38,5 Millionen Euro und 13 Monaten Bauzeit wurde der neue Tann Fleisch- und Wurstwarenbetrieb in Wörgl eröffnet.



Seit 55 Jahren, nämlich seit 1963, produziert Spar unter der Marke Tann österreichische Fleisch- und Wurstspezialitäten von höchster Qualität. Rechtzeitig zum Geburtstag wird nun der neue Betrieb in Wörgl eröffnet. „Als modernster fleischverarbeitender Betrieb Tirols sind wir außerordentlich stolz darauf, dass wir das Frischfleisch nicht nur zu 100 Prozent aus Österreich beziehen, sondern auch von regionalen Landwirten. Die partnerschaftliche Zusammenarbeit zwischen Spar, Tann und der Tiroler sowie auch Salzburger Landwirtschaft ist ein wesentlicher Erfolgsfaktor“, so Dr. Christof Rissbacher Geschäftsführer Spar Tirol und Salzburg im Rahmen der Eröffnungsfeier. Zwei hochmoderne Zerlegelinien samt einer

Faschierfleischlinie sowie eine vollkommen neue Selbstbedienungsfleisch-Produktion sind das Herzstück im neuen Frischfleischbereich. Moderne Kühl- und Lagerflächen runden den innovativen 9.200 m² großen Standort ab, sodass zukünftig die Produktion um rund 35 Prozent auf 9.000 Tonnen pro Jahr gesteigert wird. „Der Innovationsgeist hat Spar und auch Tann immer schon zum Vorzeigeunternehmen und zum Qualitätsführer gemacht. Mit dem neuen Werk in Wörgl gehen wir den nächsten Schritt und setzen neue Maßstäbe im Bereich der Fleisch- und Wurstwarenproduktion“, ist Spar-Vorstand Hans K. Reisch vom neuen Betrieb in Wörgl begeistert. Die Pläne für den Neubau stammen vom renommierten Innsbrucker Architekturbüro ATP.

Besuchen Sie uns auf: fleischundco.at